

河井小体力UP大作戦

河井小学校体育通信

～未来のオリンピック選手は君たちだ！～

令和3年10月13日

No.5 文責:中島

一致団結!～最高の運動会にキセキを創造しよう～

9日(土)に延期になっていた運動会を開催することができました。『一致団結!～最高の運動会にキセキを創造しよう～』のスローガンをもとに全校児童練習に励んできました。練習では上級生が下級生のお手本となり、まさに一致団結している姿をたくさん目にする事ができました。特に小学校生活最後の運動会となる最高学年の6年生は、練習はもちろんのこと、係の仕事や準備、後片付けに至るまで様々な場面で活躍してくれました。6年生がいなかったらあんなに素晴らしい運動会にはなっていなかったなと思います。

また、「行事を通して子どもたちが成長する」「スポーツから学ぶことがある」ということを実感することができた運動会でもありました。今後も様々な行事やスポーツを通して子どもたちとともに成長していけたらなと思います。次は、今月28日に校内持久走大会が予定されています。体育の時間を活用し、持久走の練習にも取り組んでいきたいと思います。

